

Mitgliederversammlung und Ehrungen bei der kfd St. Jakobi

Ende Juni fand bei der katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) St. Jakobi die diesjährige Mitgliederversammlung statt. Auf zahlreiche Veranstaltungen unterschiedlichster Art konnte das Leitungsteam in den vergangenen 12 Monaten zurückblicken. Ob Wallfahrt oder Ausflug, Gottesdienst in der leeren Lamberti-Kirche oder gemeinsames Frühstücksgespräch im Paradies der Jakobi-Kirche, Radtouren, geselliges Tanzen – für jeden Geschmack war etwas dabei. Außerdem sind ebenso die drei Frauenkreise mit ihren monatlichen Treffen aktiv.

Sehr aktiv im Ehrenamt sind auch einige Frauen der kfd. So wurden Gisela Wolter für 40 Jahre, Erika Niehoff und Elisabeth Gervers für 35 Jahre, Marika Schulze für 25 Jahre, Mechtild Wiesmann für 15 Jahre und Maria Niehoff für 10 Jahre ehrenamtliche Tätigkeiten geehrt. Nach 20 Jahren Aktivität im Leitungsteam wurde Ria Gerbracht verabschiedet. Bei der anschließenden Teamwahl wurden Mechtild Wiesmann, Petra Küpers, Maria Dörken, Karin Knöpper, Irmgard Heidemann, Regina Lütkenhaus und Sylvia Rickert wiedergewählt. Neu ins Team gewählt wurde Mechthild Grösbrink. Auch Ruth Fehlker wurde für das Amt der Geistlichen Leitung wiedergewählt.

Aktiv einbringen konnten sich anschließend alle Mitgliedsfrauen bei dem Projekt des Bundesverbandes „Häng dich rein ins Netz das Frauen trägt“. In dem Netz, das im Sommer in Münster und im Herbst in Mainz ausgestellt wird, wurden bunte, beschriftete Bänder der kfd St. Jakobi eingeflochten.



Die geehrten aktiven Mitarbeiterinnen mit dem „Netz, das Frauen trägt“